



Diego Solorzano Deleón



Ensayo

Materia: Desarrollo humano

Grado y grupo: 6A

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de julio 2020

Desarrollo Humano y trascendencia.

El desarrollo humano es de vital importancia en una sociedad, ya que así podremos llegar a trascender, las personas con desarrollo progresivo logran un entorno el que las personas puedan desarrollar su máximo potencial y llevar adelante una vida productiva y creativa de acuerdo con sus necesidades e intereses. Esto logra que un país se clasifica como un país con alto desarrollo humano, para ello se crearon asociaciones encargadas de medir y calificar el desarrollo de un país, esto logra permitir saber en qué aspecto ayudar a ese país, la asociación encargada de esto, tiene parámetros establecidos para la evaluación de estos porcentajes de desarrollo.

La trascendencia en el ser humano es importante, nos ayuda a creer y poder darle un sentido a esta vida, de tratar de buscar algo más allá de lo que podemos ver, mantendrá los ideales establecidos y proporcionará algo por que luchar. Podemos trascender ya sea cómo trabajadores, estudiantes, como una sociedad, como familia, entre más cosas, todo aquello en lo que uno quiera trascender, si tienes la meta trazadas se puede lograr, pero para esto es de vital importancia el conocer que es, y así poder llegar a un objetivo específico. La trascendencia humana nos dará una satisfacción de logro, que podrá ayudar a superar obstáculos presentes en la cronología humana, y que puede ser vista por otras personas, que podrán calificar lo que se pudo lograr. Es importante mencionar que la trascendencia puede ser más allá de la vida, el conocer lo que hay después de la muerte, el cómo te sentirás, si lograste todos tus cometidos estando en vida, los más grandes científicos decían, que nada se crea de la nada y siempre hay algo más poderoso que nosotros mismos, pero para poder entender esto deberás ver más allá de lo que tu creas. El tener fe es importante para trascender aun que muchas personas no la tengan en cuenta, te da esa energía extra para aquello que quieras lograr. Esa pequeña cantidad de esperanza te da por que luchar, que será importante para establecer a dónde quieres y que quieres de ti o de los demás.

La creencia de un ser superior, llamado como tú quieres, te dará un orden en tu vida y algo en que creer, algo que seguir, cada persona lo vera de diferentes maneras y lo nombra como él quiera, pero eso no es lo importante, si no el impacto que él o ella tenga en ti, la forma en la que te hace dirigir tu vida aprender de ello y enseñar a los demás.

No se trata de realizar un juego de palabras, si no de tratar de explicar algo que aún no está definido en la sociedad, ni mucho menos llenar hojas con redacciones absurdas, hablando de lo mismo, esto es mi pensamiento crítico y de evaluación que merece ser leída como una opinión desde mi perspectiva humana, y ser comparada con otras para poder observar la forma en que cada persona entiende y ve la trascendencia humana.